

山火泉



学校だより
令和7年2月20日②
校長室発行



河内小HP



12月20日にキリタローの交通安全宣言セレモニーが開かれました。青木さんから提案があり、河内小の6年生と下河内地区の児童も参加しました。新しくバイパスができて児童の通学路も一部変更になりました。交通量も多い道路なので青木さんが「交通事故ゼロ」の願いを込めて広場を整備しています。児童と一緒に教職員がかいた安全宣言のハートのカードもその広場に設置されました。

真庭市の太田市長さんたちも来て下さって、参加者全員で交通安全宣言広場のオープンを祝いました。三谷温美さんの『GoGo キリタロー』の曲も流れる中で盛大にセレモニーでした。みんなの思いを忘れず、安全に登下校ができることを願っています。



地域の方々との活動



◆クラブ活動の時間に地域の食育推進ボランティア活動をされている方々が来て下さいました。ハンドメイドクラブでは、これまでも素敵な作品作りに取り組んでいましたが、今回は、手作りカルピスとクレープづくりに挑戦！家庭科室はバターが広がり、とっても楽しそうでした♪ ケーキ仕立てのクレープは素晴らしい出来映えで、みんなで美味しくいただきました。次回の活動が楽しみです。地域の方々のおかげで様々な経験をする機会に恵まれています。

◆真庭高校の生徒さんが出前授業に来てくれています。今回は、3,4年生と押し花のしおりをつくりました。製作の前にはクイズ形式でお花についての勉強もしました。作品作りでは、高校生からのアドバイスを聞きながらそれぞれの素敵なしおりが出来上がりました。

真庭高校の一期生たちは、卒業の年なので、少し寂しくなりますが、これからのご活躍を期待しています。一緒に活動してくれたことに感謝しています。



◆12月末の Xmas コンサートの様子です。

4人の演奏家の方々と
サンタクロースも一緒に
来てくれました。

この日はピアノの伴奏で
フルートとクラリネットの
演奏を聞き、みんなで
クリスマスソングを歌いました。
とても楽しい時間になりました。

*この取り組みは、PTA 広報研修部活動費を
活用させていただきました。



◆12月17日のお餅つきの様子です。今年も5年生が
中心になって、河内の米づくりに取り組むことができ
ました。妹尾宗夫さんのご指導の下、美味しいお米が
できたことに感謝し、みんなでおもちをついて食べま
した。出来たてのおもちはとっても美味しかったです。
いつも応援してくれる河内こども園のみんなにも
お裾分けをしました。地域の方々がボランティアで集
まって下さって一緒におもちをついて、食べることが
できました。ありがとうございます。



令和7年度学校行事予定について

アンケートにご協力いただきありがとうございました。授業を参観したいという希望が多数ありましたので、次年度は、参観していただく機会を増やすことを検討しています。2月の参観日で年間計画(案)をご確認ください。

■学校行事等

- | | |
|---|---------------------|
| □河内小学区運動会 9月26日(金)午前 | □学習発表会 11月22日(土)午前 |
| □授業参観、PTA 総会 4月25日(金)午後 | □1~4年生バス遠足 5月23日(金) |
| □河内小学区(こども園と合同)引き渡し訓練 5月14日(水)午後から | |
| □5年生山の学校(津黒高原) 6月12日(木)~13日(金)一泊 | |
| □河内祭り 10月15日(水)短縮2校時 | □真庭市陸上記録会 10月18日(土) |
| □6年生修学旅行(奈良、京都) 11月7日(金)~8日(土) ※6年生の振替休業11/10(月) | |
| □人権講演会 10月30日(木)午後(予定) *河内地区人権教育推進委員会・河内支部青少年育成指導協議会と合同開催 | |
| □学校公開(地域)・人権参観日 10月30日(木)授業参観・午後(人権講演会) ※詳細は別途 | |

■下校時間について *行事等での変更もあるので、学校だよりや HP を参考にしてください。

*1~3年生は、15時に下校する曜日が、月、水、金曜日です。(水曜日は一斉下校です。)

*低学年の下校と居場所については、以下のような対応をお願いしています・

- ①キリタロー児童クラブの利用 ②低学年下校時間にご家族のお迎え
 - ③保護者の承諾の下で、児童のみで下校する。(各ご家庭での安全対策をお願いしています。)
- 下校の安全対策のため、毎日ではありませんが、河内駐在所がパトロールをしてくれています。
 - 放課後児童クラブの利用については、キリタロー児童クラブへご相談ください。